

Archives trouvées dans les caves de la Maison du maréchal Juin

Date indéterminée

676ARC1-2, 1000ARC676 1-5 Archives personnelles de Léon DEYRON 1845-1962

Léon Michel Deyron, né à Constantine le 21 février 1874, a été maire de Souk-Ahras et président du Conseil général de Constantine. Il est décédé en 1947.

676ARC 1-2 **1915-1947**

676ARC1 – Archives privées **1915-1947**

Extrait d'acte de naissance (28 juin 1915).

Certification de sa signature (22 septembre 1939).

Correspondance :

Lettre de sa cousine à sa mère sur ses activités (1939).

Correspondance à propos de son petit-fils, Guy Gingembre, engagé volontaire (1942).

Condolérance de l'Union locale CGT à propos du décès de son petit-fils (13 août 1946).

Hommage prononcé au Conseil général de Constantine (1947).

676ARC2 – Tapuscrit de la première version de son ouvrage *Souk-Ahras*¹ **1942**

1000ARC654 1-5 **1845-1962**

1000ARC654-1 Documents famille Deyron **1845-1899, sans date**

¹Ouvrage qui sera publié aux éditions Bellemmand à Paris en 1953.

Photocopies de documents d'état civil. Différents actes de naissance de la ville de Bône, actes de décès de Bône, certificat de mariage également à Bône, arbre généalogique manuscrit des familles Lavie et Rieu, deux procédures judiciaires, une nomination de Léon Michel Deyron au poste de suppléant du juge de paix.

1000ARC654-2 Dossier militaire

1894-1923, sans date

1000ARC654-3 Mairie Souk-Ahras et Compagnies des phosphates et des Mines et Usines

Photocopies de lettres et de correspondances liés à la Compagnie des phosphates et la Compagnie des Mines et des Usines. Photocopies de photographies de la ville de Souk-Ahras durant l'arrivée du gouverneur général et maréchal Franchet d'Espérey, et ruines de Krémisa. Photocopies de plans architecturaux des thermes d'Henchir Okseïba à Souk-Ahras. Deux photocopies extraites du tome 1 du *Dictionnaire statistique de la commune mixte de la Séfia* donnant la description historique, topographique et géographique de la Séfia.

1931-1936, sans date

1000ARC654-4 Rébellions locales

1871-1962

Photocopies de lettres concernant une révolte des populations arabes autour de Souk-Ahras et le ravitaillement de farine aux soldats la même année.

Photocopies de documents de 1961 et 1962 concernant des arrestations dans la prison de Bulle ayant entraîné des blessures par gaz. Rapports médicaux sur la situation des blessures. Lettre de remerciement pour le don à la bibliothèque de la prison d'un ouvrage.

Documents concernant la Compagnie des phosphates dans Le Kouif témoignant des manifestations de la population musulmane et des révoltes en cours.

1000ARC654-5 Divers documents et correspondances

1914-1950